

AK 65 spielt unentschieden gegen TC Palmengarten

Veröffentlicht am: 22.05.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Die AK 65 des TC Gambach erkämpft ein gerechtes 3:3-Unentschieden gegen den TC Palmengarten

In ihrem ersten Heimspiel in der Gruppenliga der AK 65 Mannschaften erkämpfte der Tennisclub Gambach am heutigen Mittwoch ein überaus gerechtes Unentschieden gegen die eigentlich favorisierten Frankfurter Altersgenossen.

Zwei von vier Einzeln und auch eine Doppelpaarung konnte nach wirklich hartem Kampf von den Gambacher Tennisspielern gewonnen werden. Die Siege trugen Olaf Hoerschelmann auf Einzel 2 und Otfried Herling auf Einzel 3, sowie Bernd Jurasek und Otfried Herling im Doppel 2 bei. Somit endete der sportliche Mittwoch in Gambach völlig gerecht 3:3.

Beide Mannschaften waren nach den gezeigten Leistungen zufrieden und beide mit dem Unentschieden einverstanden. Die nächste Begegnung der AK 65 Mannschaft des TC Gambach findet am Mittwoch, dem 05. Juni ab 10:00 Uhr beim TC Rechtenbach statt.



Das Bild zeigt das gemütliche Beisammensein der beiden Mannschaften nach der Beendigung des heutigen langen Spieltages auf der Terrasse des Tennisheims.